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び
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と
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。
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上
勤
続
と
し
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孝
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国
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会
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信
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会
か
ら
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さ
れ
、
６
月
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日
の
本
会
議
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お
い
て

表
彰
状
が
伝
達
さ
れ
ま
し
た
。

特
別
委
員
会
の
設
置

新保 峰孝 議員

伊藤 文博 委員長 渡辺 重雄 副委員長

行政改革特別委員会
○委員
　保坂悟、古川昇、中村実、大滝豊、吉岡静夫、新保峰孝、
　倉又稔、松尾徹郎、古畑浩一

○付議事件
・職員の意識改革推進と適正な定員管理及び組織機構の見直
しについて
・効率的で有益な公共施設の管理運営について
・効率と効果を重視した事務事業の見直しについて

古畑 浩一 委員長 田中 立一 副委員長

新幹線・交通網対策特別委員会
○委員
　笠原幸江、斉木勇、渡辺重雄、中村実、大滝豊、田原実

○付議事件
・北陸新幹線駅周辺整備の推進と活用について
・北陸新幹線開業に伴う並行在来線と大糸線の活性化対策に
ついて

・地域高規格道路松本糸魚川連絡道路市内区間の整備区間へ
の昇格について

・姫川港の整備促進について

五十嵐 健一郎 委員長 笠原 幸江 副委員長

一般廃棄物調査対策特別委員会
○委員
　斉木勇、吉川慶一、保坂悟、髙澤公、伊井澤一郎、倉又稔

○付議事件
・一般廃棄物中間処理施設から最終処分場の適正化について

議
員
表
彰


